
Protokoll:  
Auf Nachfrage von Rm Schupp, in welcher Höhe die Maßnahme durch das Land gefördert wird, 
erklärt Herr Beigeordneter Prümm, dass zurzeit mehrere Fördermöglichkeiten geprüft werden. Im 
Rahmen der Baumaßnahme Renaturierung Bubenheimer Bach würden verschiedene 
Maßnahmen, deren Förderung unterschiedlich hoch ausfalle, umgesetzt. 
Auf Nachfrage von Rm Schupp, ob die Baumaßnahme unabdingbar sei, erklärt Herr 
Beigeordneter Prümm, dass das geplante Durchlassbauwerk unmittelbare Auswirkungen auf die 
Festsetzung des Bebauungsplanes Nr. 229 habe.  
Der Fachbereichausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig mit einer Stimmenthaltung zu. 


